

From : Race Director

To : All competitors

Note N° : 2

Date : June 21st, 2024

Au regard de la configuration de la chicane au virage 5, tout pilote devant utiliser l'échappatoire devra réduire significativement sa vitesse.

Lors des courses 1 et 2, si un pilote utilise l'échappatoire du virage 5, il devra obligatoirement se faire sans avantage ni gain de place . Si un ou plusieurs pilotes se présentent de front à l'abord du virage 5, celui utilisant l'échappatoire devra obligatoirement ressortir derrière ce ou ces pilotes au virage 7.

Toute violation de cette règle sera reportée au Collège des commissaires sportifs.

Due to the configuration of the chicane at turn 5, any driver having to use the escape road will have to significantly reduce their speed.

During races 1 and 2, if a driver uses the turn 5 escape road, it must be done without gaining an advantage or a position. If one or more drivers present themselves head-on at the approach of turn 5, the one using the escape must necessarily come out behind this or these drivers at turn 7.

Any violation of this rule will be reported to the Panel of the Stewards.